

Les judokas cubains se rendent au Tournoi Continental d' Edmonton, au Canada



Les équipes féminines et masculines cubaines de judo se rendent aujourd'hui au Canada pour participer du 24 au 26 avril au Tournoi Continental d'Edmonton , qui sert de qualification pour les Jeux Panaméricains de Toronto en juillet prochain.

Le professeur Ronaldo Veitia directeur technique de l'équipe féminines accompagne 10 judokas dont Idalis Ortiz, championne olympique de Londres 2012 et du monde de Rio de Janeiro 2013 et Tcheliabinsk 2014 des plus de 78 kg.

Onix Cortés (70), bronze mondiale dans la ville russe , Yalennis Castillo , (78), vice championne olympique de Beijing 2008 et bronze au Grand Prix de La Havane 2014, Dayaris Mestre (48) et Aliuska Ojeda (57), médaillées d'argent et de bronze dans la capitale cubaine figurent dans l'équipe.

L'entraîneur des garçons Justo Noda , voyage avec 9 judokas dont Asley González (90 kilos), vice champion olympique à Londres et champion du monde à Rio de Janeiro qui revient sur les tatamis après une année sans compétition à cause d' une lésion à l'épaule droite. |

Dans l'équipe figurent aussi, José Armenteros (100), médaille d'argent du monde à Tcheliabinsk 2014 et Magdiel Estrada (73), médaillé d'argent au Grand Prix de La Havane.

A Edmonton des qualifications seront réparties aux catégories sans noms, c'est pourquoi Ronaldo Veitia et Justo Noda ont la possibilité, pour la première fois de doubler dans deux divisions, celles de 63 et 78kg chez les féminines et 60 et 66 kg chez les masculins.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/53412-les-judokas-cubains-se-rendent-au-tournoi-continental-d-edmonton-au-canada>



Radio Habana Cuba